

## Feuerwehrverein wählt neuen Vorstand

03.02.2010 17:42 (Kommentare: 0)



Rechte: FFLugau

LUGAU. Die Mitgliederversammlung des Feuerwehrverein Lugau e.V. hat auf ihrer Sitzung am 31. Januar 2010 einen neuen Vorstand gewählt. Ihm gehören ab sofort Sven Schimmel als Vereinsvorsitzender, David Folgner als stellvertretender Vereinsvorsitzender, Marcel Wagner als Kassenwart und André Böhme als Schriftführer an. Die Wahl war eindeutig.

In seiner konstituierenden Sitzung beriet der neu gewählte Vorstand sogleich über einen Arbeitsplan für die kommende Zeit. Darin sind vielfältige Aktivitäten zu finden, die auch dem kulturellen Leben der Stadt Lugau zu Gute kommen sollen. So sind u.a. ein zentrales Hexenfeuer speziell für Familien sowie die Ausgestaltung der Lugauer Sommernacht am 26. Juli 2010 geplant. Weiterhin soll auch der S 4000, das Traditionsfahrzeug des Vereins weiter unterhalten werden und zum Einsatz kommen. Der Arbeitsplan wurde mit großer Mehrheit von der Mitgliederversammlung angenommen.

Wie wichtig der Verein auch für die Feuerwehr als Hilfsorganisation ist, betonte Sven Schimmel in seinen Antrittsworten. In Zeiten knapper Kassen müsse der Vereinszweck, die Unterstützung der Hilfsorganisation Feuerwehr Lugau, noch mehr in den Vordergrund rücken. Dabei rief er alle Vereinsmitglieder zu aktiver Mithilfe auf.

Zuvor gab der scheidende Vereinsvorsitzende Dieter Böhme noch einen Rückblick auf die bisherige Arbeit. In seinem Bericht betonte er, dass es in den letzten Jahren gelungen sei, die Feuerwehr gut zu unterstützen. Er sagte: „Ich kann nur dazu ermuntern, auf diese großen Fundamente auch zukünftig aufzubauen. Der Verein kann unterstützen und zumindest im Bereich Kameradschaftspflege und Erhaltung der historischen Technik und Traditionen sowie der Fortführung der hervorragenden historischen Forschungsarbeit durch Familie Colditz etwas leisten. Letztgenannte haben, vor allem durch Kamerad Wolfgang Colditz, beachtliches geleistet. Eine Fortschreibung der Chronik in mühevoller Kleinarbeit, die Erarbeitung einer umfassenden Ausstellung zu 125 Jahren Feuerwehr in Lugau und die aufwändige Aquisie zu historischer Technik, die während des Jubiläums hier zu sehen war, sprechen schon Bände. Mit welchen Widrigkeiten unsere Historiker dabei zu kämpfen hatten, will ich hier gar nicht erst aufzählen. Auch hier möchte ich den neuen Vorstand ermutigen und auffordern, dieses Engagement weiter zu unterstützen.“

Der scheidende Vorstand wurde, inklusive des Kassenwartes, einstimmig entlastet. Somit war dessen Arbeit beendet. Von Wehrleiter André Böhme gab es einen großen Dank und ein nettes Präsent für das Führungsquartett.

## **Einen Kommentar schreiben**

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.